



地域交流活動かわら版



青梅・羽村市ピースメッセンジャー事業へ参加 「平和について考える、学ぶ、知る」を体験してきました。

■概要

平成 30 年 8 月 4 日(土)～8 月 6 日(月)

羽村市と青梅市の中学生を広島県へ派遣する平和事業に、学生リーダーとして本学学生が参加。



6 月始動、リーダー研修等を経て、活動当日を迎えた学生が感じた事とは…



**終戦から 73 年経ったいま、戦争を体験していない私も改めて「平和とは何か?」
ということについて考えを深めることができました。**

1945 年 8 月 6 日に原爆が世界で初めて落とされ大きな被害を受けた広島へ実際に訪れ、さまざまな慰靈碑や検疫所としての機能を持っていた似島、平和記念式典など多くの貴重な機会に触れさせていただくことが出来ました。「ピースメッセンジャー」としてさらに歴史を学び続け、世界に「平和」を訴えていかなければならないと思います。

総合政策学部 3 年
市原 悠さん



**私 1 人で出来ることは本当に少ないです。しかしどうにかしたい! 少しでも
力になりたいと思えるようになった小さな一歩でもあり大きな経験でした。**

私はピースメッセンジャーに参加するまでは戦争とは過去の話だという認識があったと思います。しかし参加してからは戦争の悲惨さと今まだ苦しんでいる人がいるのだと気づかされました。教科書ではなく実際に訪れて、見て、聞いて、そして 1 人で学ぶのではなく、グループで学ぶということが深い学びに繋がったと思います。

外国語学部 3 年
馬場 涼太さん



**戦争が悲惨で、平和が尊いことは誰もが知っていることです。では、なぜ戦
争は悲惨でどうして平和は尊いのでしょうか。**

この「なぜ」「どうして」という部分を大学生である私が中学生と一緒に考えることによって、より深く平和について学ぶことが出来ました。私が学んでいる観光学は、平和と無縁ではありません。観光と平和は強く結びついています。今後の大学での学びにおいて、あまり意識することのなかった平和という観点を取り入れたいと考えています。また日々の生活においても、今当たり前にできることの裏にある平和を意識していきたいです。

外国語学部 3 年
松本 曜登さん



「このような機会を与えてくださった関係者皆様に心より感謝申し上げます。」学生一同

■原爆ドーム



■広島平和都市記念碑



市原 悠さん撮影

羽村×八丈エコ教室

現地体験活動として八丈島へ！

外国語学部2年 高橋 優李亜さんからのコメント

昨年は台風の影響でやむなく中止となった羽村八丈エコ教室でしたが、今年は皆の願いが届き念願の八丈島へ出発することができました。私はリーダーとして羽村市産業環境部環境保全課を初めとする沢山の方々にサポートをして頂きながら子ども達と濃い5日間を過ごしました。
5日間過ごしてみて、都会の人間とは違った文化や島民性を味わうことができたと共にどこへ行っても皆で助け合って生きていくという本質は変わらないということを学びました。そして、これから先も出会いと繋がりを大事に生活していきたいです。

■概要

平成30年8月3日(金)～8月7日(火)

学生リーダーとして、羽村市の中学生と現地活動を体験。



Point1

高橋さん 注目! 『唐滝ガイドウォーク』



唐滝に着くと岩肌に白いペールを掛けたかのような美しく威厳のある景色に圧巻しました。八丈島に多く分布している八丈千鳥という紫陽花や、都会では味わえない鳥のさえずりなど、八丈島の大自然を目一杯体感しました。

Point2

高橋さん 注目! 『星空BBQ』

一方で星空BBQでは人々の温かさに触れることができました。私達の思い出作りの為に朝早くから漁にて新鮮で美味しい刺身を振る舞って下さり、甘くて大きなスイカを用意して下さった八丈島産業育成会の方々の温かい気持ちが素直に嬉しかったです。

「高齢社会における地域活性化コーディネーター養成プログラム」意見交換会、開催！

『高齢社会における地域活性化コーディネーター養成プログラム』（以下BP）の前期授業が終了し、7月25日（水）に履修生と本学との意見交換会が実施されました。19名のBP履修生が参加し、それぞれ活発な意見や感想を語り合いました。

学んだ事を生きた学問として
活かしていく、といった姿勢が
印象的でした！

外国人留学生の視点等を通じて、自分が普段しない考え方を得る良いきっかけとなった！

授業内容と仕事のつながりを感じた時に喜びを感じる



手をつなごう、世界はひとつ

Let's join hands; we are one world!

第29回三鷹市国際交流フェスティバル 今年も参加します！

■概要

来場者が40,000人にもおよぶ都内でも屈指の国際交流イベント。

日時：平成30年9月23日(日) 10:00～15:30

場所：井の頭恩賜公園西園文化交流広場および野球場周辺

本学から参加する3団体はこれら！



国際
交流会



ボランティア
参加団体
「feel」



坂本
ゼミナール



過去活動記録



杏林大学

地域交流課

〒181-8612 東京都三鷹市下連雀5-4-1 TEL 0422(47)8052・FAX 0422(47)8054 E-mail area@ks.kyorin-u.ac.jp

